

Heimat | Kirche | Pfalz

www.heimat-kirche-pfalz.de

Die Ebernburg – Herberge der Gerechtigkeit

Als „Herberge der Gerechtigkeit“ wird die Ebernburg im Norden der Pfalz bezeichnet. Zu Beginn der Reformationszeit nahm Ritter Franz von Sickingen verfolgte Anhänger Martin Luthers dort auf. 1522 feierte man auf der Ebernburg das Abendmahl in beiderlei Gestalt.

Damit war der Gottesdienst auf der Ebernburg zum ersten evangelischen Gottesdienst geworden.

Heute bewahrt und erhält der Ebernburg-Verein e.V., dem auch die Evangelische Kirche der Pfalz angehört, das historische Erbe und betreibt eine Familien-, Ferien- und Bildungsstätte.

Heimat ist, wo du immer willkommen bist.

Gottesdienst, Kinderchor, Frauenfrühstück
und mehr: Kirche ist Heimat!



Ebernburg, Bad Münster am Stein-Ebernburg



Evangelische Kirche
der Pfalz
(Protestantische Landeskirche)



Evangelische Kirche
der Pfalz
(Protestantische Landeskirche)